

Geschätzte Mitglieder und Freunde des
Museumsverein Beringen wie auch Ortsmuseum
Beringen

Die Tage des Jahres 2018 neigen sich dem Ende
zu. Damit gelangt auch das 30 Jahr Jubiläum des
Museumsvereins Beringen zum Abschluss.
Wir vom Vorstand wie auch
Organisationskomitee möchten mit einem
kleinen Präsent als Dank und Erinnerung unserer
Freude Ausdruck geben.

Dazu mit ein paar Hinweisen auf eine einmalige Erfolgsgeschichte das ganze Geschehen in Erinnerung
rufen wie auch einen kurzen Ausblick ins anstehende neue Jahr 2019 abgeben.

Krippen-Gemälde vor dem Schloss-Turm.

Als krönender Abschluss des 30 Jahr Jubiläum des Museumsvereins Beringen im 2018 fand am letzten
Öffnungssonntag des Jahres vom 25. November 2018 vor dem Schloss-Turm ein einmaliges Ereignis statt.
Vor einer Kulisse von über 120 Interessierten wurde die Enthüllung eines Krippengemäldes, von der
Kunstschaffenden Ursula Knapp gemalt, in festlichem Rahmen und unter Beleuchtung zelebriert. Im
Anschluss fand der bereits traditionelle Aperó mit Marroni und Glühwein sowie Kuchen und weiteren
Getränken statt. Bei erfreulichen Gesprächen und vielen Dankbezeugungen für alle ein fröhlicher Anlass.
Als Beilage das Krippengemälde mit den herzlichsten Glückwünschen über alle die kommenden
Festtage hinweg. Das Bild gibt ein weiteres Erleben in den Räumen der Zehntenscheune Preis.

*„Anlässlich der Fertigstellung des Krippengemäldes durch die Künstlerin Ursula Knapp aus
Schaffhausen in der Zehntenscheune stellte sich unverhofft beim zusammengestellten Krippenspiel,
durch eindringende Sonnenstrahlen über ein oben liegendes Fenster ein einmaliges Lichtstrahl Schauspiel
ein, das sich nur während 10 Minuten abspielte. Die einfallenden Sonnenstrahlen bündelten sich genau
oberhalb der Krippe zu einer Spitze. Ähnlich wie in der Vorstellung der Menschheit der Bethlehem Stern
sein Licht auf die Krippe fokussierte. Grösse des Krippengemäldes 5 Meter lang und 2,5 Meter hoch.
Faltanleitung aufgedruckt.*

Museumsverein Beringen „Förderung des Zusammenlebens in der Gemeinde - Preisträger 2018“

Mit Wahl und Beschluss des Gemeinderates Beringen durften in Vertretung für den Verein, Thomas
Maag und Wilfried Hügli, diesen Preis dotiert mit 1'000.00 Franken mit grosser Freude
entgegennehmen. Eine einmalige Auszeichnung für das erfolgreiche Jubiläumsjahr mit dem Freilichtspiel
„Die Zehntenabgabe“. Herzlichen Dank für die Wahl und Ehrung.

Kurzer Ausblick ins kommende Jahr 2019. Bitte notieren Sie sich folgende Daten heute schon.

Mittwochabend den 27. März 2019,

**31. Generalversammlung des Museumsverein Beringen im Restaurant Bahnhof Beringen
Beginn 19.30 Uhr. Mit Referat „Archäologie im Raum Beringen“ von Kathrin Schächli.**

Sonntag den 31. März 2019.

Wiedereröffnung des Ausstellungsbereiches im Ortsmuseum zur Archäologie mit Aperó.

Sonntag den 28. April 2019. Beringer Chilbi.

Ortmuseum geöffnet und Schauspiel Aktivitäten in der Trottenwiese

Weitere Hinweise zu Aktivitäten folgen mit der Einladung zur Generalversammlung.

Siehe auch unter www.museum-beringen.ch

Herzliche Grüsse im Auftrag des Vorstandes.

Wilfried Hügli